



## Grundschüler werden zu Stars in der Manege

Einrad fahren, Jonglieren und auf dem Trapez schweben, anstatt Lesen und Rechnen: Für die Grundschüler in Elbach und Bayrischzell stand keine normale Schulwoche an, als der Zirkus Artista aus Baden-Württemberg in der Turnhalle der Grundschule Elbach Halt machte. Fünf Tage lang studierten die Schüler der 3. und 4. Klasse mit den Trainern verschiedenste Nummern ein. Zum Abschluss der Zirkuswoche gaben sie in der Turnhalle eine Galavorstellung

für ihre Eltern und Geschwister. Verkleidet als wilde Zootiere boten die Kinder im „Animalzoo“ Kunststücke dar, die die Zuschauer in ihren Bann zogen. Das Projekt zur „Ich“-Stärkung wurde durch Sponsoren, Fördervereine und einem Elternanteil finanziert, teilte die Schule mit. Auch die Schüler der unteren Jahrgänge staunten über die Show und können es kaum erwarten, in zwei Jahren selbst Zirkustars zu werden.

SF/TP